



## Pengemudi Angkutan Lebaran di Tes Kesehatan

**YOGYAKARTA** – Untuk memastikan kesehatan pengemudi angkutan Lebaran, Dinas Kesehatan (Dinkes) Pemda DIY melakukan pemeriksaan kesehatan di Terminal Giwangan. Pemeriksaan ini dilakukan dua kali, yakni pada 4 dan 13 Agustus mendatang.

Kepala UPT YPY Giwangan Bekti Zunanta mengatakan, tes kesehatan dilakukan untuk memastikan kondisi para pengemudi.

"Jumlahnya ada 50 pengemudi bus antarkota antarprovinsi (AKAP) yang biasa beroperasi di Terminal Giwangan. Rencananya, di sini (terminal) mendapat jatah dua kali pada tanggal 3 dan 14 Agustus," ungkapnya kemarin.

Pemeriksaan tersebut selain dilakukan Dinkes DIY, juga melibatkan PT Jasa Raharja dan instansi terkait. Dia berharap para pengemudi banyak yang

lolos pada pemeriksaan kesehatan tersebut. Pasalnya, saat ini kesadaran para pengemudi terhadap kesehatan sudah dinilai bagus.

Pada pemeriksaan Lebaran tahun lalu, ditemukan empat pengemudi yang positif mengonsumsi alkohol. "Tahun lalu ada empat orang yang positif, namun kalau dari hasil pemeriksaan yang rutin kami lakukan pada tahun ini semua sehat," ujarnya.

Kepala Bidang Pengendalian Penyakit dan Masalah Kesehatan (P2MK) Dinkes DIY Daryanto Chadorie mengatakan, pemeriksaan kesehatan dilakukan dengan tujuan mengurangi risiko kecelakaan berkaitan dengan kondisi kesehatan para pengemudi.

"Pemeriksaan akan dilakukan untuk mengetahui kelayakan pengemudi membawa kendaraan mengantar penumpang

jarak jauh pada masa mudik," katanya.

Adapun beberapa pemeriksaan kesehatan yang akan dilakukan, kata dia, meliputi pengecekan gula darah, tekanan darah, alkohol, hingga penggunaan narkotika.

Dia mengatakan, apabila pengemudi yang telah diperiksa ternyata secara kesehatan tidak layak untuk mengemudikan bus, pihaknya akan merekomendasikan pengemudi untuk diganti atau beristirahat terlebih dulu.

Terpisah, Kepala Dinkes Kota Yogya, Tuty Setyowati mengaku telah menyiapkan personel untuk membantu Dinkes DIY dalam pemeriksaan tersebut. Sejauh ini, tanggung jawab pelaksanaan pemeriksaan berada di tangan Dinkes DIY. "Kami sudah siapkan personel untuk membantu," ujarnya.

● **winda sulistyorini**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kesehatan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. UPT. Pengelolaan Terminal			

Yogyakarta, 01 Februari 2025  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005